



Estado de Minnesota: subvención de alivio por COVID de Main Street

Haga clic en "Create a Profile to Get Started" (Crear un perfil para comenzar) para comenzar. Siempre puede modificar su perfil con un clic en "Edit" (Editar).

No puede avanzar sin haber creado antes su perfil.

Perfil

[Completar](#)

[Editar](#)

Para comenzar una nueva solicitud, haga clic en "+Get Started" (+Comenzar) abajo. Cuando regrese a esta página de inicio, podrá ver el estado de su envío junto a la barra de estado codificada por color debajo de la tarjeta de envío.

- Si la barra de estado es **AZUL**, su envío está en revisión y no es necesario tomar ninguna medida.
- Si la barra de estado es **VERDE**, se requiere una acción. Haga clic en la tarjeta de envío para completar.
- Si la barra de estado es **ROJA**, se produjo un error. Comuníquese con el [Administrator](#) (Administrador) de este programa.

Instrucciones para iniciar sesión/registrarse

Se recomienda usar el navegador Chrome para este portal.

Use una computadora para acceder al portal y los formularios de solicitud. El formato del portal no permite su uso en un dispositivo móvil.

Para usuarios nuevos:

Al hacer clic en Sign Up (Registrarse), se le pedirá que ingrese su dirección de correo electrónico y que cree una contraseña. Una vez que haya elegido su contraseña, se creará su cuenta y obtendrá acceso al portal.

Para usuarios existentes:

Inicie sesión en el portal usando la dirección de correo electrónico y la contraseña que creó al registrarse por primera vez en el portal. Si ha olvidado su contraseña, haga clic en "Forgot your password?" (¿Olvidó su contraseña?) y siga las indicaciones para restablecer su contraseña.

Comuníquese con el Adminstrator (Administrador) del programa si tiene preguntas.

MARQUE LA CASILLA después de leer el Aviso de advertencia Tennesen y la Aceptación de la privacidad de los datos abajo para confirmar su consentimiento y comprensión de esta información.

Aviso de advertencia Tennesen: conforme con los estatutos de Minnesota, sección 13.04, subdivisión 2, le solicitamos datos para determinar si es elegible para obtener asistencia de Department of Employment and Economic Development (Departamento de Empleo y Desarrollo Económico, DEED) de Minnesota. No está obligado a proporcionar la información solicitada, pero no hacerlo impedirá que el departamento determine su elegibilidad para obtener asistencia. Los datos que proporcione y que estén clasificados como privados o no públicos pueden compartirse con otras entidades gubernamentales con derecho legal a tener estos datos, incluida la Oficina del Auditor Legislativo, el Auditor del Estado o según lo permita la legislación o la corte estatal o federal. También se compartirán con las Fundaciones de la iniciativa de Minnesota y las corporaciones sin fines de lucro en la lista de prestamistas certificados que el DEED determine calificados para proporcionar subvenciones a empresas según el programa de subvenciones de alivio por COVID-19 de Main Street.

Aceptación de la privacidad de los datos: la información financiera sobre la empresa que usted proporcione cuando solicite asistencia financiera se clasifica como datos privados o no públicos según la sección 13.591, subdivisión 1 de los Estatutos de Minnesota, como informes de crédito, declaraciones financieras, cálculos netos, planes de negocios, proyecciones de ingresos y gastos, hojas de balances, listas de clientes, declaraciones de impuestos sobre la renta y estudios de diseño, mercado y viabilidad no pagados con fondos públicos. En el caso de recibir asistencia del DEED, toda la información, excepto la siguiente, será pública conforme a la sección 13.591, subdivisión 2 de los Estatutos de Minnesota: planes de negocios, proyecciones de ingresos y gastos no relacionadas con la asistencia financiera proporcionada, listas de clientes, declaraciones de impuestos sobre la renta, y estudios de diseño, mercado y viabilidad no pagados con fondos públicos. Los datos sobre personas que usted proporcione cuando solicite asistencia financiera pueden clasificarse como privados según la sección 116J.401, subdivisión 3 y sección 13.02, subdivisión 12 de los Estatutos de Minnesota.

Cuando completa y envía esta solicitud, usted afirma lo siguiente:

Application as of 9/14/21

- 1. He leído y comprendido la información proporcionada arriba y acepto suministrar al DEED la información solicitada.**
- 2. Comprendo que la información puede usarse según lo descrito arriba de conformidad con la Ley de Prácticas de Datos del gobierno de Minnesota.**
- 3. Afirmo que, como agente o ejecutivo autorizado de la empresa, tengo la autoridad de enviar esta solicitud en nombre de la empresa.**